

## 2. Sportjugendtag Landkreis Leipzig

### Zwei Bornaer zukünftig im Vorstand der Sportjugend des Kreissportbundes Landkreis Leipzig



Auf dem 2. Sportjugendtag des Landkreises Leipzig am Samstag, den 03. September im Naunhofer „Haus Grillensee“ wählten die Jugendleiter der Sportvereine des Landkreises den Vorstand ihrer Sportjugend für die kommende vier Jahre neu. Nachdem Susann Fritzsche für ihr langjähriges Ehrenamt als oberste Vertreterin von gut 17.000 Kindern und Jugendlichen unter 26 im Landkreissport dankend in den Ruhestand verabschiedet wurde, wählten die Delegierten den bisherigen Beisitzer im Vorstand Carlo Hohnstedter (Mitte) zum neuen Vorsitzenden. Der 26-Jährige ist Übungsleiter im Leichtathletik-Team Borna und unterstützte die Sportjugend zuletzt stets als Moderator der Nachwuchssportlerehrung. Zweite Bornaerin und einzige Frau im Vorstand ist Leonore Pluntke vom SV Einheit Borna. Die 23-jährige Lehramtsstudentin ist Übungsleiterin bei den Tanzelfen und Jugendleiterin ihres Vereins. Der ehrenamtlich Vorstand wird komplettiert vom Stellvertretenden Vorsitzenden Brandon Schramm (2.v.l.)

vom AktivSport Saxonia Naunhof und den Beisitzern Philipp Loll (2.v.r.) vom Volleyball Verein Grimma sowie Markus Kurpjuwait vom Kanuclub Colditz.

Der Sportjugendvorstand entscheidet über die Vereinsförderung im Rahmen des Sportjugendfonds (für den im Jahr 2022 noch rund 2.700 verfügbar sind), vertritt die Anliegen von jungen Mitgliedern in den Sportvereinen gegenüber Politik, Gesellschaft und den „Erwachsenen-Gremien“ des Kreissportbundes und ist zugleich die Fachjury für die Nachwuchssportlerehrung.

Zwei weitere Plätze als Beisitzer sind derzeit noch unbesetzt und werden auf den jährlichen Sportjugendtagen ggf. nachgewählt.

Auf dem Sportjugendtag war der mehrfache Paralympics-Sieger Markus Rehm zu Gast und die Teilnehmenden konnten an Seminaren zur Verlängerung ihrer Übungsleiter- und Trainerlizenzen teilnehmen.